



Longue Longue, icône de la musique camerounaise, a été critiqué pour ses remarques sur l'élection présidentielle de 2018.

Une récente vidéo l'a montré à genoux, retirant ses affirmations et demandant au gouvernement et aux citoyens de lui pardonner.

Plusieurs personnes l'on traité d'opportuniste et d'imbécile. C'est pour cette raison que lors d'une émission radiophonique ce mercredi 24 avril sur ABK radio, Longue Longue a déclaré: " *Si j'étais imbécile ils ne pouvaient pas me payer 20 millions de Fcfa pour faire leur campagne* », faisant référence à un contrat de 20 millions de FCFA, qu'il avait signé avec le candidat à la dernière présidence, Akere Muna.

Au sujet de son interpellation, le libérateur confie « *J'ai été arrêté et on m'a demandé si j'avais des preuves que cette personne (Maurice Kamto Ndlr) avait remporté les élections, et j'ai dit que je n'avais pas de preuves. Et pour cela, je me suis excusé.... Après l'interpellation, j'ai accepté d'être humble. Ils ne voulaient pas que je parle à nouveau et que je signe des documents, indiquant que je ne parlerais pas* ».

Concernant une rumeur qui a annoncé l'auteur d'Ayo Africa aux cotés des sécessionnistes, Longue Longue tranche « *C'est faux, faux. Cela n'a jamais existé, car je ne sais même pas qui*

a lancé ces revendications. Aujourd'hui, quand quelqu'un veut vous saboter, il vous relie à Ambazonia ».

Cependant, malgré son plaidoyer auprès du gouvernement pour qu'il lui pardonne, Longue Longue affirme que son passeport est toujours détenu par une personne ou une institution inconnue, ce qui l'affecte financièrement. Son concert au Canada prévu ce week-end a été annulé

« Mon concert a été annulé. Jusqu'à présent, mon passeport a été saisi. Je ne sais pas qui l'a. Je ne sais pas pourquoi », se lamente –t-il.

Avec Cameroun-Info